

**Von:** Ulrich Schmidt [<mailto:ulrichschmidt.fahrrad@web.de>]  
**Gesendet:** Mittwoch, 16. Januar 2019 12:59  
**An:** Peinelt Norina; Oberbürgermeister  
**Cc:** Reichl Hannelore  
**Betreff:** Konfliktschaltung Schwarzbach Berliner Straße

Ulrich Schmidt  
Rudolfstraße 48  
42285 Wuppertal  
Tel 0176 23604034

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Mucke,

ich beantrage nach GO NRW § 24 das die Lichtzeichenanlage für den Rechtsabbieger von Schwarzbach kommend auf die B7 Fahrtrichtung Westen wieder konfliktfrei gestaltet wird.

Begründung :

Wie Sie der Pressemitteilung der Polizei entnehmen können wurde am 12.01.2019 vermutlich aufgrund der Konfliktschaltung schwer verletzt.  
<https://www.presseportal.de/blaulicht/pm/11811/4164961?fbclid=IwAR3uWCRmPz-W-1nNgABTvOgtU3rcSXa6WLysTISQ2mI41RUyOrARhrg6YGI> Auf Google Street View ist deutlich zu erkennen das im Jahre 2008 dort keine Konfliktschaltung war.

Aufgrund der stark abgesetzten Radfahrer- Fußgängerfurt ist die Abbiege Geschwindigkeit an dieser Stelle sehr hoch und aufgrund Auffächerung kann es sein das zwei Fahrzeuge nebeneinander fahren / Stehen und dadurch die Sichtbeziehungen zusätzlich erschwert werden. Solche Unfälle passieren dennoch wahrscheinlich zu selten als das diese von der Unfall Kommission behandelt werden.

Mein Antrag darf wie gewohnt ungeschwärzt dem RIS beigefügt werden. Ich brauche auch keine Information wann diese behandelt wird.

mit freundlichen Grüßen

Ulrich Schmidt